

Réeduca
5-7 OCTOBRE 2023
PARIS EXPO - PORTE DE VERSAILLES - PAV 4



RÉÉDUCA 2023

UNE ÉDITION RÉUSSIE, UNE OFFRE RENFORCÉE ET UN VISITORAT QUALIFIÉ.

Le salon Réeduca vient de s'achever sur un bilan positif et une fréquentation en hausse de 20%. Exposants et professionnels de la kinésithérapie se sont retrouvés sur leur rendez-vous annuel pour échanger conseils et idées, s'informer, se former et découvrir les dernières innovations des fabricants.



Plus de 5 500 participants uniques sont venus à la rencontre des 117 sociétés exposantes représentant plus de 40 secteurs d'activité. Parmi eux, une dizaine de start-ups et 30% de nouveaux exposants.



Le nouveau secteur, l'Espace Santé Sport a été honoré de la visite du sportif **Mr Brahim ASLOUM**, boxeur et acteur français, champion olympique à Sydney en 2000 et champion du monde WBA en 2007.

Le nouveau parcours de visite **Made in France** a mis en lumière les innovations de sociétés présentes sur le salon, telles que **Allcare Innovation** ou **Infyfit**.

Un programme riche de 400 animations dont plus de 60 ateliers, qui ont accueilli de nombreuses personnalités telles que **Grégoire GIBault** alias **Major Mouvement** ou **Régis JUANICO**, député de la Loire et auteur de « Bougeons ! » qu'il a aimablement dédicacé sur le salon.



Enfin, le **prix Rééduca Innov'** lançait cette année son « prix du public ». Félicitations au double lauréat **HAPPLYZ Medical**, qui a été récompensé du premier prix du jury ainsi que celui du public. Avec **LORIO**, **HAPPLYZ Medical** propose la première solution ludique et digitale dédiée à la rééducation respiratoire à domicile ou en cabinet.

Sur la deuxième place du podium, **Dextrain** avec **HomeRehab**, un nouvel

outil pour l'évaluation et la rééducation de la dextérité fine au domicile du patient.

Enfin, le troisième prix a été attribué à **Kinvent Biomecanique** pour le **K-Myo**, un électromyogramme portable qui mesure en temps réel les activités musculaires, pour optimiser les séances de rééducation et améliorer la prise en charge des patients.



“ C'est notre première participation, et nous ne sommes pas déçus ! Nous n'avons pas arrêté avec des contacts intéressants et variés. Nous étions déjà présents sur le secteur des kinésithérapeutes et de la rééducation, mais le fait de participer à ce salon pour la première fois nous a permis de nous rendre encore plus présents, plus visibles et de faire partie des vrais acteurs de ce segment. ”

Hugo Hanss - CMO Life Fitness

LES CHIFFRES

- 5500 visiteurs uniques
- 117 exposants
- 400 animations dont plus de 60 ateliers
- 42 secteurs d'activité

Prochain rendez-vous

Rééduca 2024
du 19 au 21 septembre 2024
Paris Porte de Versailles, Halls 5.2 & 5.3



A propos de RX

[RX](#) est au service du développement des entreprises, des collectivités et des individus. Nous associons à la force des événements en face à face, les données et les produits digitaux qui permettent d'aider nos clients à comprendre les marchés, à rechercher des produits et à effectuer des transactions avec plus de 400 événements présents dans 22 pays et 43 secteurs d'activité.

[RX France](#) organise des événements en face-à-face, digitaux ou hybrides, leaders sur une quinzaine de marchés différents. Parmi les salons emblématiques de RX France et incontournables sur le plan national et international, figurent MIPIM, MAPIC, Batimat, Pollutec, EquipHotel, SITL, IFTM Top Resa, MIPCOM, MIPTV, Paris Photo, Maison&Objet* et bien d'autres... Nos événements se déroulent en France, à Hong Kong, en Italie, au Mexique et aux États-Unis.

La volonté de [RX](#) est d'avoir un impact positif sur la société et de créer un environnement de travail inclusif pour tous nos collaborateurs.

RX fait partie de RELX, leader mondial d'outils d'analyse et de décision basés sur l'information et les données pour des clients professionnels.

www.rxglobal.com

* organisé par la SAFI, filiale de RX France et Ateliers d'Art de France

À propos de Rééduca,

Chaque année, Rééduca donne rendez-vous aux acteurs de la rééducation et de la kinésithérapie pour faire vivre une rencontre professionnelle riche remplie de partages d'expérience, de démonstrations et de dernières innovations.

Durant 3 jours, près de 100 exposants se rassemblent pour présenter leurs technologies, leurs savoir-faire aux professionnels de la rééducation et de la kinésithérapie dans le but de rappeler le rôle fondamental du kinésithérapeute dans la rééducation, la performance physique et la prévention et de continuer de faire de Rééduca, un événement convivial attendu par la profession.

La rééducation en mouvement, rendez-vous du 19-21 Septembre 2024 !